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Laut einer Mitteilung hatte der zuständige VGH BW alte Grenzwerte zugrundegelegt. Außerdem
ist im Hauptbeschwerdeverfahren noch keine Entscheidung getroffen worden. Diese steht noch
aus. Der VGH BW hat seinen Fehler inzwischen eingeräumt. Damit dürfte das weitestgehend
vom Tisch sein. Schlichtweg ein einziger Witz
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